

13

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

Sozialarbeit auf den Straßen der Stadt Bremen

Wir fragen den Senat:

1. Wie viele Streetworker (gesamter Sozialbereich) sind derzeit für welche Zielgruppen in der Stadt Bremen unterwegs und draußen im direkten Kontakt mit den Menschen?
2. Wie viele Menschen werden täglich durch unmittelbare Kontakte und Gespräche auf Straßen und Plätzen durch Streetworker erreicht?
3. Wie erfolgt die statistische Erfassung bzw. Abrechnung der Träger über Einsätze ihrer Streetworker und deren Wirken vor Ort?

Sigrid Grönert, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU